

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño N.º 1655 / Viernes 6 de SEPTIEMBRE de 2024

Nuevas acciones de limpieza urbana: entornos escolares y de salud, grafitis y arterias centrales

El Ayuntamiento de Logroño está reforzando en septiembre la limpieza urbana con actuaciones especiales para mejorar el servicio y dar respuesta a demandas y sugerencias vecinales que se reciben de manera reiterada.

De partida, y de cara al inicio del curso escolar, se ha llevado a cabo un plan de limpieza intensiva en todos los centros educativos y los centros de salud de la ciudad. En total, han sido en torno a 100 espacios entre centros educativos privados, públicos, concertados, guarderías y consultorios médicos.

También novedoso ha sido el tratamiento de limpieza exhaustiva a presión que se ha hecho en los pilares de los soportales de la calle Portales para eliminar tanto las manchas producidas por actos incívicos y orines de animales, como las humedades pa-



■ Limpieza exhaustiva a presión en Portales.

tentes por el paso del tiempo. Otra novedad significativa que se integrará en las rutinas programadas de la UTE Logroño Limpio ha sido la limpieza de los accesos a las estaciones de autobuses y ferrocarril con equipos de limpieza a presión. Además, se ha hecho una revisión exhaustiva de eliminación de hierbas adventicias en aceras, plazas, rigolas, rotondas y medianas.

Por último, el Ayuntamiento instalará 200 nuevas papeleras de recogida de residuos en diferentes puntos de la ciudad. Además, se han mantenido contactos con los hosteleros de la ciudad para mejorar la limpieza en el exterior de sus locales, con la instalación de nuevos cubiletes en sus fachadas y mesas altas y la demanda de máxima colaboración en este aspecto.

Un caso especial será la eliminación de pintadas y grafitis vandálicos, actuaciones que exigirán una solicitud firmada por la propiedad afectada en la que se exige expresamente al Ayuntamiento o a su empresa adjudicataria de posibles daños en los paramentos por la eliminación de estas pintadas, aspecto que se valorará previamente para prever posibles daños. También previa solicitud se harán limpiezas extraordinarias en pasajes de uso público con equipos hidrolimpiadores.

Logroño limpio: Recursos, educación y sano orgullo

Conseguir la ciudad limpia en la que a todos nos gusta vivir es un objetivo prioritario para el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Logroño y puedo asegurar que a ello dedicamos no pocos esfuerzos y desvelos. Ese objetivo se asienta en dos pilares fundamentales. El más evidente y básico es disponer los recursos humanos y materiales adecuados para atender el servicio y puedo asegurar que ahora mismo destinamos más recursos que nunca a esta labor, organizados en torno a unos objetivos cada vez más exigentes. Otro pilar fundamental es la educación y la sensibilización ciudadana. La colaboración familiar es importante en este sentido y siempre es pertinente apelar a la responsabilidad colectiva para contribuir a mejorar

la limpieza urbana. Por lo demás, desde el Ayuntamiento desarrollamos continuamente campañas informativas sobre aspectos que nos parece importante reforzar en cada momento.

Si me permitís, a esos dos pilares le añadiría una sana aspiración: esforzarnos por conseguir un Logroño cada vez más limpio debe ser un motivo más de orgullo a la hora de presentarnos al mundo como la ciudad con valores, saludable, culta y respetuosa que somos.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño

